



令和5年度 三股町立梶山小学校 学校だより(No10)

かじやま



かんどうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 毎日が楽しい

R5.10.11(水):文責 校長

10月4日(水)全校集会(梶山小150周年)

☆多10月4日(水)の全校集会は、校長の話をもとに、梶山小の150年間の歴史を振り返りました。その折に説明資料を準備しましたが、その資料内容を簡単に示します。

150年前の梶山小学校の様子

◆1873年(明治6年)、梶山小は、梶山城下の中原にできた。梶山、田上、餅原の子供を集めた学校。◆小学校は3年間、教科は、「かなつかい」「ことばのよみかた」「さんすう」「さとし」。

110年前の梶山小学校の様子

◆1913年(大正2年)、ずっと1教室で勉強をしていたが、この時から1~6年生、別々の勉強が始まった。◆教科は、修身(道徳)、国語、算数、図画、体操、理科、歴史。

90年前の梶山小学校の様子

◆1933年(昭和8年)、創立60周年を迎え、「校旗」と「校歌」ができた。◆教科は、変わってないが、武道がくわわった(戦争のえいきょう)。

76年前の梶山小学校の様子

◆1947年(昭和22年)に法律ができ、義務教育は、小学校6年間、中学校3年間。◆給食が始まり、音楽室・放送室・理科室・図書室・体育館が。全校児童も最高316人。

50年前の梶山小学校の様子

◆1973年(昭和48年)、創立100周年を迎え、県1位の健康優良校に。健康(手洗い・うがい・はみがき・薄着運動・むし歯治療など)が審査項目で3年連続1位。◆県内外から参観がたえず、ちり1つ落ちていないことがじまん。

25年前の梶山小学校の様子

◆1998年(平成10年)、創立125周年を迎えた頃、全校児童50人。複式学級に。◆PTA、地域全体で、どうすれば梶山小の児童数がふえるのかを、いっしょうけんめい考えた。→9年前から小規模特認校。

そして、今の梶山小学校の様子

◆10月10日が創立150周年きねん日。(150歳)◆現在、児童数75人、先生16名。◆子供たちは、授業をしっかりとがんばり、自分のゆめをかなえようとしている。

2月22日(木):150年記念式典

◆地域の方をおよびする。◆児童、地域、保護者の代表に話をさせていただく。

*歴史の話ですので、小学生には少し難しかったと思います。それでも、みんな、しっかりと話を聞いていました。今日10月11日は、150年と1日目です。